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北海道地区担当：山本あゆみ常任委員（事務局長）

昨年度に引き続き北海道地区担当の山本あゆみです！今期から

は北海道からは初選出となる事務局長をさせていただくことになり

ました。

常任委員として、昨年度活動してきたことに加えて、さらにこの１

年間も、各地でより多くの方と交流を深めていきたいと思います。

そして北海道のみならず、各地での取り組みに触れながら、少しで

も青年層を取り巻く職場環境、生活環境が改善されるよう、議長や

各地常任と力を合わせてきます。

私事ではありますが、ビール以外のお酒が大好きです。全国の皆

様とおいしいものを食べて飲んで、これからの青年について語りた

いと思いますので、ぜひよろしくお願いします☆

まだまだ続くよ!!!!

前号で紹介したとおり、２０１４年８月２９日から３０日にかけて、青年協は、倉

敷アイビースクエア（岡山県倉敷市）において第２４回定期総会を開催しました。

同会中の選挙において、青年協議長以下役員立候補者全員が信任され、新執行

体制が発足しました。今号では、各役員の自己紹介を掲載しています。

また、上記定期総会で退任した役員からは，本紙掲載のとおり、退任にあたって

の挨拶が届いています。

今年度も引き続き、青年協の活動をみんなで盛り上げていきましょう！！

次号予告

～時の窓１７１号～

次回は，東北地連

「青年のつどい」の

報告です！！

山本一樹青年協議長

新たに青年協議長になりました山本一樹です。

山本あゆみ事務局長をはじめ、心強いメンバー

で新体制を発足することができました。

この１年間、常任委員会一同、力をあわせて頑

張っていきたいと思っています。

モットーは、「楽しく思いっきり」やることです。

全国のみなさま、「楽しく思いっきり」活動してい

きましょう！！

よろしくお願いいたします。



　

近畿地区担当：佐藤公美常任委員

みなさん、はじめまして。今年度より近畿地区の常任委員を務めます大阪地裁の佐藤

です。

今後、各地にお邪魔することもあるかと思いますが，その際は仲良くしてやってください

♪

青年にとって、少しでも働きやすい職場の実現に向けて、みなさんの御意見をお聞きし、

また、私が見聞きしたことをみなさんに還元していけたらと思っています。

そのためにも、職場環境で悩んでいること、困っていることがあれば気軽に御相談いた

だければと思いますので、どうぞよろしくお願いしますm(_ _)m

東北地区担当：堀田大暉常任委員

はじめまして！今年度から東北地区常任委員を務めることになりました堀

田です。

組合経験自体が浅く、まだまだ勉強不足でわからないことや、至らないことが

多くあるかとは思いますが、楽しく充実した組合活動をモットーに、日々邁進し

たいと思います。

常任委員としての活動の中で全国各地にお邪魔した際には是非是非、色々

な意見を聞かせて貰えればと思います。

また、働く青年達の一番近くにある組合を目指して、少しでも多く青年の声をく

み上げ、そして反映させられるように頑張りますので、皆さんよろしくお願いし

ます。

中部地区担当：武藤京子常任委員

今期中部地区を担当することになりました武藤京子（岐阜支部）です。

青年にしかできないこと、青年だからこそできることをしっかりと，丁寧

にやっていきたいと思っています。

これから活動をしていく中で、全国の皆さんとお会いする機会も多くあ

ると思いますので、とても楽しみにしています。ぜひぜひ、仲良くしてくだ

さい(^_^)
つながりを大切にする青年協で、日本の真ん中に位置する地区の代表

として，皆さんの交流の橋渡しとなれるよう、また、活動のサポートをしっ

かりできるように努めていきます。

よろしくお願いいたします。

中国地区担当：吉田道昭常任委員（事務局次長）

中国地区担当の吉田道昭と言います。２年目となり事務局次長を担当しま

す。

１年目の経験を活かして、より広くみなさんの声を拾い上げ、最高裁交渉で伝

えていきたいと思います。

青年層が元気になれば、組合活動が活発化すると思いますので、元気になる

よう精一杯取り組んでいきます！

趣味はツーリングです。全国にたくさんの知り合いを作って、一緒にツーリング

することが夢です。

今年も一年間、よろしくお願いします。

東京地区担当：小野和美常任委員

東京地区を担当する小野和美です（２期目）。

昨年度は、すべてが初めてで、戸惑いながらやってきたところがありましたが、

今年度は経験を生かし、よりパワフルに活動していきたいと思います＾＾

今年度もよろしくお願いします！



四国地区担当：山下裕也常任委員

初めまして！今期の四国地区常任となりました山下裕也です。

よく聴き、よくしゃべり、よく遊び、よく飲む！をモットーに、皆さんのお話を聴き、要求

実現や職場改善に繋がるよう、精一杯努力したいと思います。

ちなみに、出不精なのであまり地元（徳島県）から出たことがありません。この機会に、

全国に足を運び、皆さんとお話ししたいと思います！！

１年間、よろしくお願いします(*^_^*)

九州地区担当：内山克也常任委員

昨年度に引き続き、青年協常任委員を務めさせていただきます内山克也です。九

州地区担当となります。

昨年度は、常任委員として青年協定期総会や中央労働学校、四国地連青年部長

会議等に参加させていただき、全国の方と交流を深めることができました。今期も、

他地区の常任委員の話や、全国・九州の会議等で見聞きしたことを、九州はもちろ

ん、全国の青年に還元していきたいと考えています。ということで、お会いした時は、

いろいろとお話をお聞かせください。

昨年度の反省を活かして、より皆さんのお役に立てるよう頑張ります。

青年協議長 井上 隆博

全国の青年のみなさん、２年間ありがとうございました。

青年協議長としての２年間はあっという間でしたが、本当に様々な経験をさせていただ

きました。 各地にオルグに行き、学習会やレクを通じて多くの青年と交流するなか

で私自身も勉強させてもらったことが多くありましたし、今となっては大きな財産です。

また、４年ぶりの開催となった「全国青年友好債２０１４」が大成功に終わったのは全国

のみなさんの協力があったからこそです。本当にありがとうございました。

東北地区担当 猪股 陽子

東北地区の常任をしていた猪股陽子です。

常任を勤めているあいだ、自分の所属している東北以外の他地連のレクや学習会に参

加させてもらい大変勉強になりました。また、たくさんの人と出会うことができたのも常任

をしていたおかげです。

私自身、青年の活動からは卒業となりさみしい気持ちもありますが、これからも青年の

活動が活発に行われるようにお手伝いできたらと思っています。

たくさんの貴重な経験ができた２年間でした。本当にありがとうございました。

中部地区担当 佐々木 淳

２年間，中部地区の常任委員を務めさせていただきました佐々木淳です。

あっという間の２年間でしたが、本当に多くの青年と交流することができ、それぞれが抱

える悩みや考えを聞いたり話したりすることができたのは、本当に良い経験だった、振り

返って見るとそう思います。

また、青年が何かを企画して実行するためには、面倒なことや辛いことも少なからず、い

や、結構あるかもしれませんが、なかなか職場ではできない経験で、結局のところ自分た

ちにとってもプラスになることだったと本当に実感しています。ちなみに自分は熱血タイプ

ではありません（笑

青年協は離れますが、これからも、青年が楽しく、仕事のしやすい裁判所であるように、

組合を通じてもお手伝いしていきたいと思います。

最後になりましたが、この２年間で出会った皆さん、本当にありがとうございました。これ

からもよろしくお願いします。



四国地区担当：濱田 智弘

四国地区の常任委員として２年間を務めさせていただきました濵田です。

振り返ると、本当にあっという間の２年間でしたが、四国の青年のみなさんをはじめ、全

国の多くの青年の方と交流を持てたことは、かけがえのない財産となりました。

また、最高裁交渉という場で、全国の青年の声を直接、最高裁当局に伝えることができ

たことは、組合活動を進めていく上でも、貴重な経験となりました。

もちろん、決して楽（らく）なことばかりではありませんでしたが、四国の担当者の方をはじ

め、他の常任の方と一緒になって進めていくことよって、楽しく取り組むことができ、また達

成感を分かち合うことができました（そのときのお酒は本当においしかったと記憶してます

（笑））。

最後になりましたが、２年間、常任委員としてなんとか職務を全うできたのは、多くの方に

支えていただいたおかげです。

本当にありがとうございました。

近畿地区担当 晩澤 美子

２年間、ありがとうございました。

正直なところ、私はいわゆる「熱心な人」ではないので、「現状だと私か…」とやや消極的

に常任を引き受けました。選挙で信任を受けたからにはやらなアカンとは思いましたが、

でも人にはそれぞれの「限界」というものがあります。なので、「まぁ無理せん程度に、私の

レベルでやろう」と思っていました。みなさんにご協力いただきながら、何とか全うできまし

た。

みなさんも今後、役員をお願いされることがあろうかと思います。その時は、各々状況は

あるにしても、一度引き受けてみてはいかがでしょうか？「やることが増える」等マイナスイ

メージが大きいと思いますが、社会人として必要なスキルが身につきます。根回しの仕方

や人にＹＥＳと言わせる方法など、仕事では失敗できなくても、組合なら何とかなるし、職も

失いません。

実際、私はレベルアップしたと思います。

さらに、青年の間にやっておくと周りの協力が得やすいのは確かです。

決して安くはない組合費を月々支払っているわけです。どう利用するかはアナタ次第で

すよ！

この２年間でお会いした全国のみなさん、またいつかどこかでお会いするかと思います。

その際には、気軽にお声かけくださいませ(^^)♪
ありがとうございました☆

これから一年よろ

しくお願いします!!
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